

Angefangen hat alles mal mit meinem Opa. Der hinterließ mir einen kleineren Geldbetrag. Damit wollte ich endlich von einem 50er VespaRoller auf einen Honda-Helix incl. Führerschein umsteigen. Als ich den Führerschein dann endlich hatte, wollte ich gleich loslegen und ging zum Hondahändler. Die Preise für ein solches Gefährt waren ja nicht schlecht, und da dachte ich mir, "Für den Preis kriegste auch ein anständiges Mopped". Also wieder raus vom Hondahändler und zum Suzihändler. Der hatte auch etwas annehmbares für meinen kleinen Geldbeutel, eine GN400, (Klasseteil). Die musste ich erst mal 2 Jahre fahren um den Stufenführerschein los zu werden. Nach 2 Jahren unfallfreiem Fahren mit dem Stufenführerschein hatte ich mir eine Honda-Shadow VT500 zugelegt, merkte aber dann recht schnell, dass diese für meine zärtliche Figur zu klein war. Mein Arbeitskollege bot mir eine Kawasaki Tengai für einen annehmbaren Preis, mit einer Vorkaufsoption, an. Die Kawa war nicht schlecht, aber sie hatte auch einige Mängel (ansprigen-Wartung-kein E-Starter etc). Nach 2 Jahren fuhr ich mal zum örtlichen Motorradhändler um mich ein wenig umzuschauen. Eine Kawasaki 1500er Vulkan stach mir ins Auge, neben einer blauen Africa-Twin. Gesagt getan die Kawa war meine. Leider hielt der Motor nur ganze 2 Wochen, und zum Glück musste der Händler die Maschine umtauschen. Die blaue Honda AT stand zu der Zeit immer noch da rum, und ich dachte mir so "Warum nicht mal sowas". Tja was soll ich sagen, aus dem "Sowas" ist eine liebgeordnete Reisemaschine geworden die ich fast 9 Jahre gefahren habe.

Nach einer längeren Motorradabstinenz fahre ich mittlerweile wieder, aber, da die AT nicht mehr gebaut wird und mir zu wenig PS hatte bin ich im Oktober 2009 auf eine Varadero umgestiegen.

Die Vara ist mittlerweile verkauft und ich habe mir eine niegelneue CRF-1000 Africa-Twin in Tricolor zugelegt.

Den Kontakt mit dem Atfs war ein wenig eingeschlafen, aber es nahm mir keiner krumm als ich dann zum Stammtisch auftauchte, denn so sind wir Sauerländer, freuen uns über jeden der kommt, und "Wenn Nisch Dann Nisch" (Sauerländer Sprichwort).

Gruß

Muecke